
 

領域 4 インフォーマルミーティング 議事録 (書記：平山) 

9/16 17:15-18:15 

 

報告事項 

 

プログラム小委員会報告 

 

領域委員会報告 

概要集の英語化についての意見 

・主な目的は何か？(外国人を呼び込みたいのかどうか、など) 

・全体に労力を課すからには効果のエビデンスを示す必要がある 

・要約とまではいかずとも、プログラムの英語版はどうか 

・英語が義務化されると学生の参加のハードルが上がり、参加率の低下・他の学会

への流失が起きないか？ 

 

領域４：若手奨励賞について 

 

領域４：学生優秀発表賞について 

 

AAPPS-JPS Awardについて 

 

 

審議事項 

 

次期代表・副代表の承認 (次期代表：柏谷先生、副代表：佐藤先生) 

 

委員紹介・次期委員決定 

 

運営委員担当 

 

春季大会予定 

 

セッション・合同セッション 

キーワードについての意見 1 

・"半導体量子情報"のキーワードは"量子ドット"とバッティングしており、不要そう。 



・"半導体量子情報"を削除して"量子ドット"に合流させる？("半導体量子情報"追加

以前に戻す) 

・もしくは、"半導体量子情報"と"量子ドット"を併記？ 

・キーワードでは"半導体量子情報"と"量子ドット"を維持しつつ、あとで 1つのセッシ

ョンにしても良い？ 

・合同セッションにも"半導体量子情報"があるが、そちらとの整合性は大丈夫か？ 

 

→"量子ドット"と"半導体量子情報"を併記する方針で。 

 

キーワードについての意見 2 

・"遷移金属ダイカルコゲナイド"や"原子層・層状物質"など、他の領域と被っている

キーワードの見直し。 

 

→他の領域との合同セッションを検討。 

 

 

春季大会の招待・企画・チュートリアル・シンポジウム 

 

 

その他 

 


